
Offener Brief an Oberbürgermeister Dr. Keller – „Abschaffung“ der Umweltspuren 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Keller, 

  

interessierte Bürger*innen wissen um die Entstehungsgeschichte der Düsseldorfer Umwelt-

spuren und haben die entscheidende Sitzung im Januar 2019 mitverfolgt.  

Daher überraschte Ihr Wahlversprechen „Abschaffung der Umweltspur“. 
  

Wie ist es möglich, dass Sie die Umweltspuren bereits im kommenden März „abschaffen“ 
wollen, jedoch laut jüngster WDR-Recherche mit der Deutschen Umwelthilfe nicht gespro-

chen haben? 

Welche „intelligenten Ampeln“ sollen installiert werden? 

Laut Fraunhofer Institut Lemgo sind derartige Ampeln in Entwicklung, jedoch erst in fünf 

Jahren serienreif. - Oder verfügen Sie über eine andere, bisher nicht genannte Quelle? 

  

Düsseldorfer Bürger*innen - darunter auch Ihre Wähler*innen - werden letztendlich auf die 

Deutsche Umwelthilfe vertrauen müssen, damit zu unser aller gesundheitlichem Wohle die 

Luftgrenzwerte eingehalten werden – womöglich ohne Umweltspuren. 

  

Nur wie dann genau? 

Warum machen Sie Ihr Procedere nicht transparent? 

  

Mit der Bitte um Klärung verbleibe ich mit freundlichem Gruß, 

  

Sigrid Lehmann  

  

(aktiv in ADFC, Verkehrswende Düsseldorf, Bündnis Mobilitätswende Düsseldorf) 

 


